

Daniel Regel

Von: norbert.claas@t-online.de
Gesendet: Donnerstag, 25. August 2022 11:29
An: Jürgen Mock
Cc: Lars Messerschmidt; Daniel Regel; Schueller, Uwe; Scherer, Oliver
Betreff: SG 1910 Ehringshausen

Kommunale Vereinsförderung „Sachstandsanfrage“

Hallo Jürgen,

am 17.11.2021 beantragte die SG Ehringshausen den Abschluss eines Erbbaurechtsvertrages für die Liegenschaft unseres Sportheimes nebst anliegenden Garagen.

Gleichzeitig wurde ein Antrag gem. § 12b der Vereinsförderrichtlinien für den Einbau einer neuen Gastherme gestellt.

Dieser wurde von der Gemeinde zurückgestellt da man vor einer Entscheidung ein Gespräch bezüglich der Umkleidekabinen führen wollte, welches auch stattfand.

Daraus ging hervor, dass die Kosten für den Verein nicht zu stemmen sind.

Ich machte die Versammlung seinerzeit auch darauf aufmerksam, dass das eine (Antrag auf Vereinsförderung und andererseits die Übernahme des maroden Umkleidegebäudes nichts miteinander zu tun haben. Dies wurde mir auch von den anwesenden Gemeindevorstandsmitgliedern bestätigt.

Nach **mittlerweile 9 Monaten** seit Antragstellung sei die Frage erlaubt ob unsere Kommune nun eine Entscheidung getroffen hat.

Ich bitte daher um eine wohlwollende Prüfung und zügiger Auszahlung gemäß den Vereinsförderrichtlinien.

Gruß

Norbert Claas
SG 1910 Ehringshausen
1. Vorsitzender